

La Biblioteca Nacional acometerá la digitalización de 200.000 obras

Será posible gracias a la aportación de 10 millones de euros por parte de Telefónica

Madrid. Telefónica aportará en los próximos cuatro años unos diez millones de euros para la digitalización masiva de los principales fondos de la Biblioteca Nacional, con la intención de colgar de la red unas 200.000 obras y un total de 25 millones de páginas.

Esta digitalización, la más ambiciosa emprendida por la Biblioteca Nacional, será posible gracias al convenio de colaboración firmado ayer por el ministro de Cultura, César Antonio Molina, y el presidente de Telefónica, César Alierta, en un acto en el que también participó la directora de la Biblioteca, Milagros del Corral. El acuerdo permitirá la digitalización de 15.000 manuscritos, 40.000 libros impresos de los siglos XVIII y XIX, 120.000 dibujos grabados y fotografías, y los principales periódicos españoles e iberoamericanos que conserva esta institución.

Pistas sobre los robos

Milagros del Corral afirmó ayer que la investigación de las cuatro láminas que aún quedan por localizar, de las 16 que fueron robadas de esta institución, "está muy avanzada", y aseguró que "hay pistas de interés". Del Corral se refirió a la lámina localizada en Londres en un anticuario y que forma parte de una edición incunable de las Etimologías de San Isidoro de Sevilla. Está siendo verificada por Scotland Yard y por las fuerzas policiales españolas, dado que apareció "guillotinada" para dificultar su identificación. "Parece que hay muchas posibilidades de que sea nuestra lámina", añadió.
>efe